
 

 平成 29年度 第１回学校評議員会の報告 

 

 

平成 29 年６月 13 日（火）第１回の学校評議員会を開催しました。 

以下その概要をお知らせします。 

 

◎ 参加者   

学校評議員 ３名参加 

    本校職員  11 名(校長、教頭、事務長、教務主任、進路指導主事、生徒指導主事、 

生徒会係主任、PTA 係主任、１･２･３年学年主任） 

 

◎当日の日程 

第６時限に学校評議員の方に、全学年の授業を参観していただいた後、15 時 40 分か

ら 17 時 10 分まで評議員連絡会を行った。協議の時間では、各部署より下記の内容で

本年度取組の計画と趣旨説明を行い、それに対して、授業見学の感想を含め、評議員の

方からのご質問やご意見に基づき、協議を行った。 

  学校概要説明、進路指導取組説明、生活指導取組説明、生徒会取組説明 

PTA 取組説明、１・２・３学年取組説明 

 

◎主な協議内容 

 

・ 生徒が落ち着いた雰囲気で学校生活を送り、授業にも真面目に取り組んでいることの
感想をもらった。 

 

・ 年を逐って生徒たちの態度や学習姿勢が向上しているとの評価があった。 

 

・ スマートフォンについて、学校での取り扱い、依存症の心配、トラブル等についての
質問や助言があった。 

 

・ 小論文などの文章力やプレゼンテーション能力の養成について質問があった。 

 

 


